

Nous pensons aujourd'hui à notre amie Yvette Ducastel,
membre importante de notre association,
qui nous a quitté le mardi 25 octobre 2024.

Yvette était une figure infatigable et de tous les combats. Une militante fervente de la mémoire, aux côtés de son mari Lucien Ducastel cofondateur de l'association Mémoire Vive. Ayant travaillé au journal l'Humanité, c'était une femme communiste engagée pleinement, notamment pour sa ville, Nanterre.

Si depuis quelques années elle se faisait plus discrète au sein de l'association, elle perdurait cependant le combat de la mémoire des 45000 et des 31000.

Nous pensons bien fort à elle, et à sa fille Claudine.